

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan Tesis yang diberi judul “ ANALISIS PENGARUH RETURN ON EQUITY (ROE), DEBT EQUITY RATIO (DER), EARNING PER SHARE (EPS), DAN PRICE EARNING RATIO (PER) TERHADAP RETURN SAHAM DI SEKTOR PERBANKAN PADA BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2012- 2016”, dengan berbekal keterbatasan-keterbatasan pada diri penulis.

Tesis ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat akademis yang harus dilaksanakan untuk mendapatkan gelar Magister Manajemen di Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Pada kesempatan yang baik ini, izinkanlah penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang dengan tulus ikhlas telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan Tesis/ tugas akhir ini, terutama kepada :

1. **Ibu Dr. Andam Dewi Sjarif, MM**, selaku Dosen Pembimbing tesis yang telah begitu banyak membantu dalam memberikan bimbingan dan masukan-masukkan dalam tesis.
2. **Ibu Dr. Aty Herawati, M.Si, CFRM**, selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Mercu Buana Jakarta.
3. Untuk semua dosen-dosen Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Mercubuana Jakarta

4. Orangtua tercinta, **Ibu Lismawati Dewi** dan **Bapak Rudy Sumendap**, kakak tercinta **Elvira Sumendap**, **Geri Bermara Sumendap**, serta adik tercinta **Zibriil Arrosyid Mahjid**, yang telah memberikan semangat, dorongan moral, motivasi serta doa dan restu sehingga penulis dapat terus melangkah guna menyelesaikan studi ini.
5. Teman-teman Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana angkatan 2016 yang telah membantu memberikan semangat tiada henti kepada penulis.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya atas kebaikan Bapak / Ibu, Saudara/i, dan teman-teman sekalian.

Dalam penulisan Tesis ini penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya atas kekurangan yang terdapat dalam penulisan Tesis ini. Penulis sangat menghargai kritik dan saran yang dapat membangun dari semua pihak demi perbaikan dan sempurnanya Tesis ini.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis sangat bersyukur bila Tesis ini dapat bermanfaat dan berguna bagi kepentingan orang banyak serta memberikan sumbangsih kepada almamater dalam pengembangan ilmu pengetahuan.

Penulis

Tomi Tegara Sumendap